

## **Jahreshauptversammlung 2022 im Ägidiusstüberl beim Alten Wirt**

Mit dem Frühlingsgedicht „Maler Frühling“ von August Heinrich Hoffmann von Fallersleben eröffnete kürzlich die 1. Vorsitzende Angelika Wolfertstetter die Jahreshauptversammlung des Seeoner Gartenbauvereins im mit Kräutertöpfchen dekorierten Ägidiusstüberl beim Alten Wirt. Zahlreiche Mitglieder und Gartenfreunde, darunter erfreulich viele junge Mitglieder, folgten der Einladung, unter ihnen konnten auch die Ehrenvorsitzende Anni Schuster und Bürgermeister Martin Bartlweber begrüßt werden.

Die Freude war groß, dass wieder eine Jahreshauptversammlung ohne Beschränkungen durch Corona möglich war.

Nach dem Totengedenken wurde von Robert Mörtl der Tätigkeitsbericht des Jahres 2021 verlesen. Trotz der manchmal eingeschränkten Möglichkeiten durch Corona konnte der Gartenbauverein im Jahr 2021 erfreulicherweise etliche Aktionen und Veranstaltungen durchführen.

Kassierin Petra Daxhammer trug im Anschluss den Kassenbericht vor, der eine solide Basis aufweist. Die Kassenprüferinnen Marianne Daxenberger und Stefanie Freiwang bestätigten die einwandfreie und korrekte Führung der Kasse und beantragten die Entlastung der Vorstandschaft. Diese wurde einstimmig erteilt.

Angelika Wolfertstetter dankte den Mitgliederwerbenden für die erfolgreiche Werbung neuer Mitglieder mit dem Unkrautstecher, der mit dem Vereinslogo versehen ist.

Über die Gutscheine der „Aktion Geburtsbaum“ durften sich 11 junge Familien freuen.

Als ein Highlight des Abends wurden die langjährigen Mitglieder des Vereins für mehr als 25, 50 und erstmals 60 Jahre Mitgliedstreue von den Vorsitzenden und Bürgermeister Bartlweber geehrt.

Nach den Ehrungen sprach Bürgermeister Bartlweber dem Verein seinen Dank für die vielen Vereinstätigkeiten aus. Er hob besonders die Pflege der Kreisverkehrsinsel heraus und betonte, dass der Gartenbauverein bei vielen Veranstaltungen die Dekoration übernimmt. Er freue sich auch im speziellen darüber, dass die Vorbereitungen für das im Mai anstehende Burschenfest bereits laufen und der Verein seine tatkräftige Mithilfe zugesagt hat.

Besonders informativ und interessant gestaltete Maria Wegerer ihren Bildervortrag über ihre Studienreise mit dem LWG nach England. Sie konnte über die Begeisterung der Engländer für Gartengestaltung und Gartenpflege berichten. Auf wunderschönen Bildern zeigte sie die in England beliebten Mixed Border Gärten mit ihrer typisch abgestuften Bepflanzung. Dabei konnte man sich die eine oder andere Inspiration für den eigenen Garten holen.

Abschließend dankte Wolfertstetter allen Gönnern und Unterstützern des Gartenbauvereins, gab den Terminplan des laufenden Jahres bekannt und bat insbesondere um die tatkräftige Unterstützung bei den Vorbereitungen und bei der Teilnahme des Burschenfestes in der letzten Maiwoche.



links Referentin Maria Wegerer mit 1. Vorsitzender Angelika Wolfertstetter nach dem Vortrag über Englische Gärten bei der Präsentübergabe



rechts 1. Vorsitzende Angelika Wolfertstetter bei der Gutscheinübergabe für einen Geburtsbaum mit den jungen Mamas